
アサビ同窓会　166- 0011 東京都杉並区梅里1- 3- 3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

議題1.　総会&パーティについて。

「（秋元）バーシティホールに、10月の中旬から11月の中旬までの４週間ぐらいの中で、空きが
あるかを確認したところ、10月25日はOK、11月に関しては他の団体が仮おさえをしているの
でまだ決定していない、一応の候補として下旬は候補に入れず、１、８、15日の三日間の中で
取れる日があるかを考慮する」との報告があった。
　11月に先方が決定していない場合は、10月の25日で話を通す方向とのこと。前回の会議で
も出たように、今回も同じケータリング会社を使って、場所や人数などを考え会場をピックアッ
プしていく方針。人数は、300人～を予定している。予算に関しては、支出金額一人１万円を目
安に決定。
「（西田）日付について、10月の25日でもいいのでは？」という意見が挙がった。それについて、
そこまで厳密には決定していないのであくまで目安という結果になった。
　西田氏から会場の候補として、アルカディア市ヶ谷私学会館と、ライオン銀座クラシックホー
ルについての資料が提出された。
　やはり、代替の会場が150人が上限のようで、300人では少し会場がきつそうなのだが、密
着感が良いという声もあったそうで、遅くても年内中には日付の決定をという結果になった。
「（西田）同窓会と提携した住所録について、不明者が分かれば修正をしたい」との意見が出、
これについて話し合われた結果、名簿に関する見直し、名簿の更新をしていく方向とし、個人
情報の悪用など、扱いは今以上に注意をしていくことになった。

議題2．各委員会・プロジェクトの進行状況の報告。

　同窓会名簿の現状について、「（小山）現在名簿は各科ごとに４つのファイルに分かれてお
り、同窓会の項目と、学校の項目を一覧のリストにしたとき、いくつか異なる部分があるので、
ファイルに移すときに手動で全角や半角に直している。同窓会の方は後付けで、携帯番号、郵
便番号、保護者番号などを継ぎ足しで捕捉している状況。」との報告があった。
　会員番号について秋元氏からの質問に、学校の方には会員番号はない、学籍番号とは関係
なくふり直していると回答した。一応、学籍番号の項目はあるが実際に使われることはない。
「（秋元）科やコースの名前などが変更されたとき、区分けが曖昧になってくる。混乱しがちなの
で、現在のものに合わせ、ファイルを一つにまとめた方がいいのではないか？その時に、多少時
間がかかっても、先ほどの会員番号を１つの通し番号にしてしまった方がいいのではない
か？」との意見があった。それについて「（西田）現在の４つから科が増えることはないと思うの
で、検索をかけやすい方がいいのではないか？」と発言があった。これらについて話し合われ、
今までの分類の中で、ヒントになるものは残し、それを符号として付ける。単純に年度、クラス
が分かる番号を振り分けると検索がかけやすいので、今後も検討していくとにした。
「（小山）学校から送られてくるデータは、そのまま使えないものが多少あるので打ち直しが必
要。ファイルメーカーは自動保存されるため、前に戻れない。修正がもう少し楽になるようにエ
クセルを使うなどの工夫も要るかと思う。」
　来年の総会＆パーティーに間に合わせるのは無理があるが、学校側との連帯強化も目標と
して挙がった。

議題3．その他。

「（浜村）アサビフェスタで竹谷隆之氏の講演会があるので、日曜日にはなるべく同窓会メンバ
ーは出席してほしい」との報告があった。これについて竹谷氏に、ビデオ、写真のHP掲載許可
をもらうことが決まった。
　10月27日、12月１日のアサビブリッジセミナーについて、事前に告知しているがDMも送る
ことに決まった。それに伴い名簿を提供してほしいとの要望があった。
「（甲斐）会則について、異議がなければ一度まとめたいとのこと。その際、A3に５枚つづりで、
次回の会議で抜けている部分を補ったうえで皆さんに配る」との報告があった。
「（大村）前回の会議で角谷氏から出た企画のたたき台ができたので、各自確認してほしい。」
との報告があり、テスト用アドレスが言い渡された。

次回日程：11月17日（土）の15：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。
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